
令和６年度 四万十町防災会議 会議録（要旨） 

 

 

 

１．開 会 

 

２．開会挨拶 

  防災会議 会長（町長）中尾 博憲 

 

３．協議事項 

  以下の協議事項について、事務局より配布資料に沿って説明。 

 

 (1)四万十町地域防災計画の改定ついて 

【事務局】 

 四万十町地域防災計画の改定内容について、令和６年６月の防災基本計画の修正内容

及び県からの通知文書等に基づき、修正案について説明。 

【質疑】 

資料編にある要配慮者等利用施設一覧から興津小学校が休校になったので削除した

との説明があったが、普段から子供たちが休みの日などに体育館などを利用していると

思うが、要配慮者施設から外さない方がいいのではないか。 

【回答】 

興津小学校は風水害時の避難所としては使用しているが、普段は休校で子ども達はい

ないため、そういった施設は一律削除している。 

【議決】 

 会長が四万十町地域防災計画の改定内容について承認を求めたところ、満場一致で可

決された。 

 

(2)四万十町国土強靭化計画の進捗状況報告について 

【事務局】 

 四万十町国土強靭化計画の進捗状況について資料により説明。 

 

【質疑】 

資機材整備の項目が「C評価」になっているが、これはどういうことか。 

◆開会日時：令和７年３月２１日（金）PM6:00～7:00 

◆開催場所：四万十町役場 東庁舎１階 多目的大ホール 

◆出 席 者：別紙名簿のとおり 



【回答】 

必要な資機材に関しては整備できているが、分散備蓄ができていない箇所があるため、

「C評価」としている。倉庫が足りないことも一つの要因となっている。今後について

は、倉庫の中を再度整理したうえで、必要な物資が 2 次避難所に分散備蓄できるよう

進めていく。 

【質疑】 

老朽住宅除却事業が「C評価」となっているが、予定の申請件数に満たなかったのか。 

【回答】 

目標として設定していた申請件数に満たなかったので、「C評価」となっている。 

 

４．その他 

【事務局】 

 事前復興まちづくり計画について配布資料により説明。 

【質疑】 

 なし 

 

５．閉会挨拶 

 四万十町教育長 山脇 光章 

 

６．閉会 


